

# 市政に 対する 一般質問

## 〽〽6名の議員が質問〽〽

12月定例会の一般質問は、12月15日・16日の2日間にわた  
り行われました。なお、議会改革の検討から試行的に全員が  
「一問一答方式」により質問を行いました。  
質問の要旨は次のとおりです。

**大野 栄光** スマートインターの必要性について 他

**佐久間儀郎** 「健康マイレージ制度」の創設について 他

**四竈 英夫** 蔵王山の噴火に対する備えについて 他

**山田 裕一** 地方創生「新交付金」の準備について 他

**伊藤 勝美** マイナンバーについて 他

**菅野 恭子** 白石和紙について 他

### スマートインターの必要性について

大野 栄光



〔質問〕市内を走る高  
速道路に利便性上、ス  
マートインター設置が  
求められている。沿岸  
部と日本海との交通の  
要所であり、情報・物  
流・観光の高速化とし  
て短時間で進入してこ  
そ利用価値が増すと考  
えるがいかがか。

〔答弁〕【市長】あると  
便利と思うが、どこに  
設置するのか。また、  
国土交通省が利用価値  
などから、どのように  
認めるのが問題と考  
えている。

〔質問〕場所がない、  
条件的に大変だとして、  
スマートインターが、  
この先、設置されなけ  
れば、本市の発展に望  
みは薄く、交通インフ  
ラの充実が発展の条件

と考えるがいかがか。

〔答弁〕【市長】交通イ  
ンフラは当然必要であ  
る。国の政策や国土政  
策、スマートインター  
設置に対する規則等を  
考えなければならぬ。  
また現時点で、東西  
のどこに大型バスが通  
れる場所があるのか。  
そういうものが必要で  
あることを考えていた  
だきたい。

〔質問〕東日本大震災  
での高速道路の果たす  
役割は重要であった。

国見と白石のイン  
ター間は距離が長く、  
災害時に心配される。  
あらゆる面で利用され  
るスマートインターは  
必要と思うがいかがか。

〔答弁〕【市長】スマー  
トインターの計画をつ  
くる場合、その詳細ま  
でを検討しなければな  
らない。国の要綱など

を精査しながら検討し  
ていきたい。

◎キューブ周辺に野外  
スケート場を

〔質問〕季節限定のミ  
ニスケート場をキュー  
ブ周辺にできないか。

〔答弁〕【市長】過去10  
年間において、氷点下  
の月は3回のみであつ  
た。野外の場合、「凍る  
のか」という問題があ  
り、野外スケート場の  
設置は、現時点では困  
難であると考ええる。

◎被災地支援について

〔質問〕先般の広島市  
や長野県白馬村の自然  
災害の被災地域に対し  
て、どのような支援を  
行ってきたのか。

〔答弁〕【市長】自治体  
間で直接支援を受けた  
場合や姉妹都市・防災  
協定締結の場合は別で  
あるが、宮城県や県市  
長会の状況を確認した  
ところ、支援予定はな  
いとのことから、現時  
点で被災地支援は行っ  
ていない。